

La Wallonie aime les camping-cars.



Ce 15/02/2018 la « *Ligue Francophone Belge de camping-car et motor-home* » (L.F.B.C.M.) était conviée par Monsieur le Ministre Collin (**Ministre** de l'Agriculture, de la Nature, de la Forêt, de la Ruralité, du Tourisme, du Patrimoine) à un point presse pour une présentation à la presse wallonne de la nouvelle brochure « Carte des aires de camping-cars de Wallonie » (voir annexe) et ce sur le site de l'aire de stationnement de Barvaux sous l'égide du

Bourgmestre de la ville de Durbuy Philippe Bontemps.

Cette brochure est le fruit d'un long travail auxquels la L.F.B.C.M. participé au sein de la cellule de « Wallonie Belgique Tourisme ».

Ceci est une étape supplémentaire dans la prise de conscience du potentiel comme « consommateur » et « curieux » du Patrimoine local des camping-caristes tant Belges qu'étrangers.

Le travail des 10 dernières années de collaboration avec le « Région Wallonne » est enfin récompensé. Nous sommes désormais un partenaire actif, recherché et durable pour :

- Wallonie Tourisme Belgique (WBT),
- Centre d'**Ingénierie touristique** de **Wallonie** (CITW +),
- les autorités communales et régionales Wallonie/Bruxelles,
- Fédération des campings de Wallonie.

Lors tant de l'élaboration que de la finalité d'un projet « d'aire de stationnement » ainsi que tout ce qui touche à l'information et le développement touristique pour les camping-cars.

Francis Mercenier
Président.